

Lista nueva generación de Líderes del Mañana en Chihuahua



Como una oportunidad y un privilegio son parte de los sentimientos de la sexta generación de Líderes del Mañana, que a partir del próximo semestre continuarán sus estudios profesionales en el campus Chihuahua; jóvenes con todo el potencial para innovar y emprender en México.

La entrega de esta distinción que otorga un apoyo de un 100% en la colegiatura en su carrera profesional es para: Daniela Reyes, Miranda Salazar, Karla Torres, Judith García, Deviani Hernández, Yócelín Mata, Denisse López, David Rodríguez, Denisse Chacón, Bryan Márquez y Alejandro Torres.

Los próximos alumnos de nivel profesional serán parte de los más de 950 jóvenes que el Tec a nivel nacional ha apoyado mediante este programa.

Generación saliente de Líderes del Mañana width="2000" loading="lazy">

Estos jóvenes tienen la motivación de ver hecho realidad el sueño de terminar una carrera, ya que los primeros de Líderes del mañana egresaron este mes de mayo.

La generación saliente firmó el compromiso de donar el 8.33 por ciento de su sueldo, los siguientes 13 años para apoyar al programa Líderes del mañana.

En compañía de familia, amigos, maestros y directivos se les dio la bienvenida a lo que será su nueva casa durante la carrera profesional, además de externar su gran satisfacción por conseguir este logro.

Denisse Adriana López Jurado recién graduada del bachilleros y quien estudiará la carrera de Ingeniería en Mecatrónica no pudo ocultar su alegría al haber sido distinguida con esta beca.

Denisse acompañada de sus padres width="1960" loading="lazy">

"Me siento muy feliz, me va ayudar mucho para desenvolverme más a expandirme y no enfocarme solo en lo académico" expresó Denisse.

Otra de las entrantes Líderes del Mañana es Judith Esmeralda García egresada de la preparatoria 20-30 y que a partir de agosto estudia la carrera de Ingeniería en Biotecnología.

Judith en platicando con sus seres queridos width="3000" loading="lazy">

"Es una oportunidad muy grande que debo aprovechar al máximo, estoy muy agradecida con el Tec y los donantes" platicó Judith

Por otra parte Yocelin Mata, acompañada por su padre y hermano es egresada del CBTIS 117 estudiará la carrera de Tecnologías Computacionales acompañada de sus padres emocionados.

Yócelín recibiendo la beca por autoridades del Tec width="3000" loading="lazy">

"Fue un proceso largo y de incertidumbre, tengo expectativas muy altas por qué el Tec es muy buena escuela, aquí voy a tener muchas oportunidades" comentó.

Para David Gardea que del CBTIS 122 desde secundaria le gustó el dibujo, por lo cual estudiará la carrera de Arquitectura en el Tec, ve como una gran oportunidad que no debe desaprovechar.

"Tengo la ilusión que junto con los demás líderes poder hacer un cambio en nuestra sociedad, enfocado en la carrera de Arquitectura" expresó.

En compañía de su familia width="1980" loading="lazy">

Actualmente el Tec de Monterrey dentro de los 26 campus lleva a cabo una campaña para que colaboradores y maestros apoyen al programa Líderes del Mañana

Asimismo, se invita a la comunidad, que apoyen a través de la página web donar.tec.mx donde se puede realizar un donativo, para que más jóvenes tengan la oportunidad de transformar a México.